

# Art Asparagus - Kunst zum Spargel

Von Martin Pyplatz

SCHERLEBECK. Wenn es nicht noch eine Frostperiode gibt, dann kommt der erste Spargel in diesem Jahr schon kurz nach Ostern. Das hofft der Hertener Spargelbauer Ludger Südfeld. Einen Vorgeschmack auf die Saison soll die Ausstellung "Art Asparagus - Kunst zum Spargel" geben.



Eröffnet wird sie am Samstag, 3. März, im

Vestischen Spargel-Museum NRW (Hof Bauer Südfeld) vom Förderverein des Spargelmuseums. Bei der Vernissage ist auch der Hertener Maler und Bildhauer Georg Jonietz dabei, der unter anderem den Wappenbaum vor dem Siebenbürgerhaus in Langenbochum gefertigt hat. Jonietz wird am Sonntag ab elf Uhr aus einem 40x60 cm großen Gas-Betonstein live einen Spargelkopf "meißeln". Bis zum Abend soll das Kunstwerk fertig sein. Insgesamt sind an der Ausstellung 18 Künstler beteiligt.

Sieben davon wollen allein an diesem Wochenende vor Ort sein. Präsentieren werden sie Malerei, Klang-Objekte und Fotografien zum Thema Spargel. Eine Künstlerin aus der Unesco-Weltkulturerben-Stadt-Quedlinburg (Sachsen-Anhalt) wird zudem aus langfaserigen Spargelschalen Bilder in Papyrus-Art herstellen. Zu erleben ist die Ausstellung noch bis einschließlich Mittwoch, 28. März. Geöffnet ist sie samstags und sonntags von 9 bis 19 Uhr sowie werktags von 14 bis 19 Uhr. Das Spargelmuseum wurde am 1. April vergangenen Jahres eröffnet und zählte bis zum 31. Juli 5300 Besucher.

Der Förderverein des Museums (Vorsitzender: Ex-Landrat Hans-Jürgen Schnipper) hat aktuell 75 Mitglieder.

Vestisches Spargelmuseum NRW: Ausstellung "Art Asparagus - Kunst zum Spargel" -

- Eröffnung: 3. März, 17 Uhr

- Hof Südfeld, Backumer Str. 416

- Info Spargelmuseum: [www.hertener-allgemeine.de/links.php](http://www.hertener-allgemeine.de/links.php)

Donnerstag, 01. März 2007 | Quelle:

**Hertener Allgemeine**